

Atacama conmemora el Centenario de Neruda

Desde comienzos de año y durante los meses que restan, toda la Región celebra el Natalicio de nuestro Premio Nóbel. A pocos días de la efeméride, una nutrida agenda de actividades completa el mes de julio en el calendario.

No hay pero que valga para no celebrar al poeta. La sencilla declamación, los poemas impresos como postales, los concursos de dibujos, las tertulias literarias, las peñas poéticas, todo habla sobre Neruda por estos días.

Una gran foto suya recorre la comuna de Freirina acompañando a los encargados de cultura y de la biblioteca en cada una de las actividades del Centenario. Alto del Carmo recibió la visita del hijo putativo de Pablo Neruda, Enrique Sogura Salazar, quien compartió con jóvenes, niños y comunidad en general deliciosos detalles de su vida cotidiana. Hace unos días, un emotivo concierto en la Catedral de Copiapó recorrió con música al poeta, hoy el Consejo de Cultura conversa con el escritor Tussel Caballero sobre los coctáneos de Neruda y el próximo lunes los reclusos de la Escuela del Centro Penitenciario competirán en un concurso del saber sobre el Premio Nóbel. Maña-



Neruda joven.



El premio Nóbel.

na viernes sigue desarrollándose en Tierra Amarilla la Semana Nerudiana con una culinaria Noche, caddillo de congreso incluido. La junta de vecinos Caldera Antiguo, en conjunto con el Municipio, inaugurará prontamente la Plaza Pablo Neruda en la explanada del Puerto, al tiempo que Huasco celebrará el II Encuentro Regional de Poetas, actividad donde inovi-

tablemente se declamarán los versos del vate universal. En Chañaral, en tanto, bajo el título de Neruda omnipresente, se intervienen señaléticas, oficinas públicas y locales comerciales de la comuna.

El mes de julio cuenta cerca de sesenta actividades en las nueve comunas de la Región de Atacama, y el lunes 12 a las 11 horas en el Salón Juanbete de Co-

piapó se realizará la ceremonia oficial de conmemoración del Centenario del Natalicio del Poeta, convocado por la Intendencia Regional y el Consejo Nacional de la Cultura y las Artes de Atacama.

En esta ocasión, el Gobierno Regional entregará la Medalla de Honor Presidencial a dos personalidades del mundo cultural de la Región de Atacama que se han destacado por su trayectoria en el ámbito del desarrollo de las letras y de las artes en general. Al mismo tiempo, en el resto del país y en el extranjero, más de cien reconocimientos similares se estarán otorgando, como una forma de distinguir el quehacer cultural a nivel mundial, a través de la figura de Pablo Neruda.

El Director Regional de Cultura, Eduardo Aramburú Gaseña, destacó la importancia de esta celebración: "Durante este año habitado por los versos de nuestro Premio Nóbel, queremos detenemos en esta fecha especial y conmemorar su obra, su vida y su legado. También, a través del reconocimiento presidencial, esta ceremonia podrá agradecer a quienes han dedicado una vida a la cultura, tal como lo hizo Pablo Neruda".

Atacama conmemora el centenario de Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Atacama conmemora el centenario de Neruda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile